Lancement de l'Année Henry Dunant-Gustave Moynier

COMMÉMORATION

Genève va honorer la mémoire de deux hommes qui ont marqué l'histoire du Comité international de la Croix-Rouge.

A l'origine de la création du Comité international de la Croix-Rouge (CICR), Henry Dunant et Gustave Moynier sont décédés il y a exactement cent ans, en 1910. Le coup d'envoi des manifestations destinées à marquer cet anniversaire a été donné mardi à Genève.

Pour Olivier Jean Dunant, président de l'association Henry Dunant-Gustave Moynier, less deux personnalités ont joué un rôle complémentaire. Mais le second est quasi tombé dans l'oubli, alors qu'il a contribué à la fondation du CICR dès 1863 aux côtés de Dunant, Dufour, Appia et Maunoir, et qu'il a présidé le CICR pendant quarante ans.

Le point d'orgue de l'année aura lieu à l'occasion de la Journée de la Croix-Rouge le 8 mai (jour anniversaire de la naissance d'Henry Dunant) avec le lancement d'un itinéraire de l'humanitaire dans la Vieille-Ville de Genève et l'émission d'un timbre à double effigie.

Les organisateurs mettront également sur pied au cours de l'année une exposition au Musée



Henry Dunant. Il est décédé il y a cent ans. (DR)

international de la Croix-Rouge (dès le 21 septembre), un colloque historique (14 au 16 octobre), une table ronde à l'Université sur «l'esprit de Genève» (le 26 octobre).

Cette année est également marquée par la sortie d'une nouvelle biographie du fondateur du CICR, «Henry Dunant, la croix d'un homme», par Corinne Chaponnière (Editions Perrin, Paris, 2010), et une biographie de «Gustave Moynier le bâtisseur», par Jean de Senarclens (Editions Slatkine). (ats)